

Krämer Erdwärme GmbH ist neuer Sponsor des KV Liedolsheim

Der KV Liedolsheim konnte die Krämer Erdwärme GmbH als neuen Sponsor gewinnen.

Das in 1991 gegründete Unternehmen verlegte im Jahre 2004 seinen Sitz nach Rußheim. Seit über 25 Jahren bohrt die Krämer Erdwärme GmbH Gartenbrunnen und Brunnen für Wasser-Wasser-Wärmepumpen in der gesamten Rheinebene.

Im Jahre 2008 wurde das Leistungsangebot erweitert, um die Planung und Erstellung von Erdwärmesonden-Systemen.

Umweltfreundlich, sicher, einfach und nachhaltig ist das von der Firma Krämer Erdwärme GmbH speziell entwickelte Hohlbohrschneckenverfahren für Erdwärmesonden in der Rheinebene für die kostengünstige Beheizung und Kühlung von Gebäuden.

Der KV Liedolsheim leistet eine tolle Vereinsarbeit. Die Mischung aus Turnierarbeit, Training und Jugendarbeit ist toll und das möchten wir anerkennen. Gerne spenden wir für den KV Liedolsheim.

Der KV Liedolsheim bedankt sich recht herzlich für die Unterstützung!